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ATA DA 79 SESúO ORD'NÁR'A

REAUADA NO DtA 74 DE MARçO DE 2079.

PRESIDENTE: IVAN LUCTANO ARAÚIO

79 SECREIÁRi/O: TOSÉ HUMBERTO COSTA S//LVEIRA

Ao 14e (décímo quarto) dia do mês de março de 2O19 às 19 horas e 2O minutos, no

Prédio onde funciona a Câmara Municipal de ltaporanga d'Ajuda, no Plenário

Vereador Raimundo Araújo Silya, localizado na Praça José Sobral Garcez Filho s/n,

compareceram os seguintes Vereadores para deliberarem sobre a 7e Sessão Ordinária,

conforme preceitua o Regimento lnterno da Câmara Municipal de Vereadores de

Itaporanga d'Ajuda: lvan Luciano Araújo, José Humberto Costa Silveira, Anazilda

Apóstolo Sobral, Erivaldo Nery Santos, José Edezio Tavares dos Santos, José Freire

Conceição, Renato Nascimento da Silva, Ricardo da Silva Possidônio, Silüo Oliveira Leal

e Thiago dos Santos Luduvice. Ausentes os Vereadores: Mariza Alexandre Fontes,

Antônio José Ferreira Neto e Maria Conceição de Jesus Mênezes Anchieta. Dando

Nosso. No início do expediente o Vereador Thiago dos Santos Luduüce pede p
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ordem, solicita Senhor Presidente que fosse dado l min de silêncio
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ínício aos trabalhos o Senhor Presidente convida a todos a rezar a OraÇão do 
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Homenagem as crianças que foram assassinadas no Colégio em Suzano no Estado de

São Paulo, onde foi autorizado pelo Senhor Presidente. Em seguida o Senhor

Presidente passa a palavra para a 2! Secretária Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral

para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, sendo lida e aprovada por todos os

presentes. Dando continuidade aos trabalhos o Senhor Presidente passa a palavra ao

1e Sêcretário Vereador José Humberto Costa Silveira para fazer a leitura do Oficio de

Ns 0145/2019 de autoria do Poder Executivo, sem mais o 1e Secretário retorna a

palavra ao Senhor Presidentê. Onde o Senhor Presidente faz o Convite a todos para

Audiência Pública para Elaboração da IDO - LOA 2020, através da Secretaria de

Economia e Finanças, informa que o local da Audiência foi aherado para lgreja

Presbiteriana conhecida como a "lgreja do Pastor Geraldo", em seguida o mesmo

passa a palavra ao 19 Secretário para dá entrada nas Proposituras: Projeto dê Lei Ítle

O22l2Ol9 de autoria do Vereador lvan Luciano Araújo, RêqueÍimento de ltle 05/2019 ê

Ns 06/2019 ambos de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice, lndicação de

Í{e 032/2019, Ne 033/2019, Ne 034/2019, Í{e 035/2019 e Í{e 036/2019 ambos de

autoria da Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral, lndicação dê Í{e (t8ll/2019 e Ne

0Íd[.l20l9 ambos de autoria do Vereador Ricardo da Silva Possídônio, lndica@o de e

07712019, Ne 083/2019, Ne 145/2019 e 146.l2Ot9 ambos de autoria do Vereador lvan

Lucieno Araújo, lndicaÉo de Í{e 150/2019 e Í{g 151/2019 ambos de autoria do

Vereador Thiago dos Santos Luduvice, sem mais Proposituras para dá entrada o 19

Secretário passa a palavra ao Senhor Presidente, o Vereador Thiago dos Santos

Luduvice pede pela ordem, solicita que a lndicação de Ne 1í/2019 de sua autoria

retirado da pauta e fosse analisada se já ouve outra lndicação com essa mes

finalidade, não do duplicidade mo desde á solicita a lndicação de Ne

\

ry
W

\



15O/2019 seja colocada em pauta mais uma vê2, e encerra suas palavras. Em seguida o

Senhor Presidente retorna a palavra ao 19 Secretário para fazer a leitura do Parecer da

Comissão Justiça e Redação: Parecer de Í{e O9/2O19 da Comissâo Justiça e Redação do

Projeto dê Lei Í{e 019/2019 de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice, sobre

o referido Projeto a Comissão emite Parecer favorável. Sem mais Pareceres o 1e

Secretário retorna a palavra ao Senhor Presidente, onde o mesmo passa a palavra ao

19 Secretário para fazer a leitura das Proposituras em votação: Proiêto de Lei Ne

Ol9l2O19 de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice, onde é votado e

aprovado por todos, MoÉo de Ne (n7l20l9, Ne 008/2019, Ne (XXrl2019, l{e

O1.Ol2Ol9 e Ng 011/2019 ambos de autoria do Vereador Erivaldo Nery Santos, onde é

votado e aprovado por todos, lndicação de Í{e O15/2O19, Í{e 016/2019, t{e Ot7l20l9,

Íts 018/2019 e Na 019/2019 ambos de autoria da Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral,

onde é votado e aprovado por todos, lndlcação de ÍIc 078/2019, Í[e 079/2019, Ns

0Íiíl.l20l9 e Ns 081/2019 ambos de autoria do Vereador lvan Luciano Araújo, onde é

votado e aprovado por todos, lndicação de Í{e 1tO/2019 de autoria do Vereador

Thiago dos Santos Luduvice, onde é votado e aprovado por todos, lndicação d€ Ne

14112019 de autoria do Vereador José Edezio Tavares dos Santos, onde é votado e

aprovado por todos. Sem mais Proposituras para colocar em votação o 19 Secretário

retorna a palavra ao Senhor Presidentê. Em seguida o Senhor Presidente passa a

palavra a 2e Secretária para convocar os Oradores da noite, antes de iniciar a

convocação dos Oradores a mesma justifica a ausência da Vice.Presidente a Vereadora

Marisa Àexandre Fontes que fez um exame de endoscopia e não estava passa

bem, o Vereador Thiago dos Santos Luduvice pede pela ordem, e justifica a ausênci

do Verpadortr nio José Ferreira Neto que estava em uma médica. Dand
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continuidade 2! Secretária convoca o 1! Orador o Vereador Ricardo da Silva

Possidônio, deseja boa noite a todos, se retrata sobre o seu pronunciamento na Sessão

passada, informando que no Carnaval da Praia da Caueira a Eanda Valneijós tocou em

média 3O minutos, mas o mesmo procurou informações concretas e que na verdade a

Banda referida tocou t hora e 5 minutos, fez algumas citaçôes no Oficio do Poder

Executivo, discorda dá não vinda do Representante da Secretaria de Agricultura,

enfatizou sobre as lndicações de sua autoria que foi dada entrada nessa noite, faz duas

lndicações Verbais: 1! lndicação sobre podas de árvores, 23 lndicaÉo a criação de

uma Equipe de Podagem, enfatiza sobre uma lndicação de sua autoria que dá auxilio

financeiro ao desportista, e que através dessa lndicação de sua autoria foi aprovado

um Projeto de Lei de autoria do Poder Executivo que dá auxílio financeiro ao

desportista, parabeniza o Excelentíssimo Prefeito pelo referido Projeto de Lei, informa

que está em tramitação o ProgÍama PDDE do Governo Federal, que vai beneficiar

algumas Escolas com perfuração de Poços Artesianos, fala sobre a importância da

Audíências Riblica para Elaboração da lI}O - IOA 2020, informa que é muito

importante a presençe da População e de todos os Vereadores, encerra suas palavras

agradecendo a todos. 2e Orador o Vereador Thiago dos Santos Luduvice, deseja boa

noite a todos, agradece a todos os Vereadores pela aprovação do Projeto de Lei Ne

Otgl20tg e a lndlcafo de t{c 1tt{r/2019 ambos de sua autoria, enfatiza a importância

dos Reguerimentos e lndicações de sua autoria dado entrada nessa noite, foi feito

algumas reinvindicações na Região Praiana, e encerra suas palavras agradecendo a

deseja boa noite a todos, parabenizar os Vereadores: Thiago dos Santos Luduvice

Ricardo da Sil , continuando o seu
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Possidônio pelas reinvindicações feitas ne

todos. 3e Orador o Vereador Erivaldo Nery Santos, pede permissão para falar senta{ó)
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pronunciamento o mesmo fez uma lndkação Veôal sugerindo que fosse feito as

Audiências Pública nos Povoados, relembra que já foi solicitado no inicio do Mandato

que fosse feita Sessões ltínerantes, enfatizou sobre a podagem das árvores que á

necessidade da criação de uma Equipe de Podagem, sobre a manutenção da

lluminação Pública que está deixando a desejar, informa que foi feito uma lndicação

de sua autoria para reforma da guadra no Povoado Gravatá e reforça a sua lndicação

em nome da população desse Povoado citado, encerra suas palavras agradecendo a

todos. 4c Orador o Vereador José Freire Conceição, pede para falar sentado, deseja

boa noitê e todos, informa que êscutou atentamente as reinvindicaçôes dos

Vereadores nessa noite, solicita que o Vereador Ricardo da Silva Possidônio se retrate

nas Redes Sociais assim como fez na Tribuna, sobre o seu pronunciamento na Sessão

passada, continuando o seu pronunciamento o mesmo fez uma lndicação Verbal

solicitando a compra de um Terreno para a Construção de uma Praçe no Povoado

Saco, e encerra a suas palavras agradecendo a todos. Em seguido o Senhor Presidente

declarou encerrada a Sessão, sendo todos convocados para a próxima Sessão fuinriria

an honário Regimental. E para constar, eu Primeiro Secretáio Vereador Jose Humberto

Costa Silveira fiscalizei a elaboração da presente Ata que depois de lida e achada

correta vai devidamente aprovada e assinada por todos os Vereadorcs presetrtes.
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Ivan Luciano Araújo
Presidente

,4 a. L{j,._ c^

Jose Humberto Costa Silveirà
I o Secretilrio
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